

Senioren gehen auf Reisen



Auch im Jahr 2013 bietet das SeniorenForum der Stadt Oelde wieder begleitete Busreisen an. Im März war das Ziel das Musical „Kiss me Kate“ im Landestheater Detmold.

Wie jede der Touren wurde auch diese Fahrt ehrenamtlich von Christa Pfeiffer und Anni Clemens organisiert und geplant. Da es sich bei „Kiss me Kate“ um ein Musical aus den 1950er Jahren handelt, waren einige über die Inszenierung erstaunt – ist man doch heute nicht nur andere Musik sondern auch einen anderen Stil gewöhnt. Nichtsdestotrotz zeigten sich die 52 Teilnehmer der Musicaltour begeistert. Eine besondere Überraschung hielt auch das Busunternehmen David-Reisen für die Senioren bereit: es sponserte für alle Teilnehmer Kaffee und Kuchen.

Das Programm für das laufende Jahr ist wieder abwechslungsreich. Christa Pfeiffer und Anni Clemens haben vielfältige und interessante Ziele ausgesucht und freuen sich auf ebenso regen Zuspruch wie bei der Musicalfahrt nach Detmold.

Infos und Anmeldungen zu den folgenden Fahrten bei: Christa Pfeiffer, Tel. 02522-3992 oder Anni Clemens, Tel. 02522-60597.

Am **15. Mai** geht die Fahrt zum Wasserpark Oerlinghausen-Währentrup. In der traumhaften Anlage mit natürlichen Bachläufen und einem ursprünglichen Dorfteich können Sie in verschiedenen Themengärten mit seltenen Pflanzen- und Baumarten einen entspannten Nachmittag verbringen und nach einem Rundgang Kaffee und Kuchen genießen.

Das Festival „Gartenlust & Landvergnügen“ auf Schloss Ippenburg in Bad Essen ist das Ziel der Fahrt am **20. Juni**. Nach einer interessanten Führung durch das Schloss können Sie den Tag auf einem der größten der Ippenburger Gartenfestivals mit rund 200 Ausstellern, einem vielfältigen gastronomischen Angebot und vielen Aktionen erleben.

Mit dem Musical „Les Misérables“ wartet ein weiterer Höhepunkt auf Musicalfans. Am **25. August** geht es zur Freilichtbühne Hessen.

Am **10. Oktober** steht ein Besuch des Maximilianparks in Hamm auf dem Programm. Bummeln, ein Besuch des Schmetterlingshauses oder ein Blick über die Parkanlage und das grüne Umland werfen – in schöner Atmosphäre können Sie einen entspannten Nachmittag im Grünen erleben.